大楠

保護者·地域の皆構へ 第 8 号 平成22年9月22日(水)

《一人一人の成長を実感!! 感動の体育大会 ありがとうございました≫

12日(日)すばらしい秋晴れの下、町教育長米良郁子様をはじめ、多くのご来賓の皆様のご臨席、そして地域の方々や保護者の皆様方の温かいご声援を受けて、第64回体育大会を感動の内に終了することができました。

猛暑の中でしたが、クーラーなしで頑張ってきた成果もあり、今年度も欠席者 0、144名全員揃って開会式を迎えることができました。こんなにうれしいことはありません。各自が体調管理に努め、たくましくなりました。

6月の結団式から実行委員会や生徒会、リーダーを中心に、「闘志・団結・永久の絆」のスローガンを掲げ、長期戦で準備してきました。限られた時間の中で多くの苦労がありましたが、日髙貴美実行委員長を先頭に、生徒たちは学級、学年、各団、そして全校で、本当によく頑張ってきました。その成果を存分にご覧いただけたことと思います。

個人の力を発揮した一般走や特選種目、皆で協力して競った団技やリレー、そして、全校の力を結集し、気合いのこもった「新田中ソノ式の力を結集し、気合いのこもった、開閉会でした。また、開閉会場でした。とした行進や態度、各競技の入退場での元気よいかけ声や挨拶、上山裕翔・矢野啓希団長率いる各団一丸となっての力の限りの応援、しいものでした。

結果は総合優勝:白団、応援優勝:赤団。仲良く勝利を分け合いましたが、競技を終え、そして閉会式や解団式では、それぞれの胸に、感動の熱い思いが溢れていました。目標をもって一生懸命に取り組み、やり遂げたという達成感・充実感が沸き上がったことでしょう。

開会式で私からお願いした「ベストを尽くす」「ファインプレー」「発信」は全て達成できたと思います。特に、尊い命を犠牲にし、人々に深い悲しみや痛みをもたらした口蹄疫からの復興の原動力となるよう、若いエネルギーで「みんなで頑張ろう」メッセージを発信できたと思います。

生徒の皆さんには、この大会を通して学んだ、自分の役割を果たし、ベストを尽くすことの大切さやすばらしさ、助け合うことの大切させばらしさを、ぜひ、これからの学校生活に生かしてほしいと思います。特に、苦しくても頑まり抜いた体験は、今後、困難なことに出会ったときでも、自分の力で切り開いていく大きな力になっていくものと思います。

本当にすばらしい体育大会でした。特に3年生、よくやりました。1・2年生もよく頑張りました。皆の大きな成長を実感した一日となりました。

◇新記録、おめでとう!! 3年 日髙貴美君 特選100M 12秒3

何と17年ぶりの記録更新です。これまでの 記録を0.1秒縮めました。すばらしいです!!

◇来賓の方々より

今年も多くの温かい言葉をいただきました。

- ・中学校の体育大会はいいですね。すばらしい、 感動しました。
- ・皆、大変元気で、一生懸命に活動していました。 気持ちがよいです。感動しました。
- ・開会式から整然と入場し、大変立派でした。
- ・大変すばらしかったです。生徒たちの声がよく出ていました。
- ・先生たちも皆一生懸命指導されていますね。
- ・保護者の方々の協力がうれしいですね。
- 一緒に校歌を歌いました。涙が出ました。

地域、保護者の皆様には、大変暑い中にも関わらず、早朝からの参観、生徒たちへの温かいご声援等、本当にありがとうございました。本年度も仮設校舎の関係で少し窮屈な配置となり、ご不便をおかけしましたが、ご理解ご協力いただき感謝申し上げます。

また、保護者の皆様には、様々な立場でのご協力、そして団技等へのご参加をいただき、ありがとうございました。特に役員の皆様方には事前及び前日準備、当日の巡回や接遇などご支援ご協力いただき、本当にありがとうございました。

皆様方の支えがあって一つ一つの行事をつつがなく感動をもって実施できますことに改めて感謝申し上げます。今後とも、学校内外、地域で子どもたちを温かく厳しく見守っていただきますとともに、新田の子を「ともに」育てるためのご協力をお願いいたします。

≪自分の思いを発表、頑張りました 第54回東児湯地区中学校英語暗唱・弁論大会≫ 21日(火) 町中央公民館

・暗唱の部 黒岩昭汰君 福岡凛々さん

・弁論の部 宮里洋志君 酒井菜々美さん 英語科の先生の指導を受けながら、夏休みから忙しい合間を縫って、懸命に練習に励んでいました。本番は少々緊張していたということですが、抑揚を考えたり、表情を工夫したりと4名ともにすばらしい発表でした。惜しくも入賞は逃しましたが、私には皆一番に見えました。

文化祭でもまたすばらしいスピーチが聴ける と思います。楽しみにしていてください。

≪図書整備事業・・ありがとうございます≫

町生涯学習課の図書館整備事業の一環で、町の職員の方やコーディネーター、ボランティアの方々が夏休みに2日間、図書室の本のラベル張替等をしてくださいました。終日に渡って、黙々と作業される姿に頭が下がりました。

12月まで引き続き来校いただけるとのことです。学校職員だけではなかなか作業が進まない中、有り難い事業です。

文責: 宮本 綾 新田中学校 (TEL33-1015) 本校に対するご意見・ご要望、お便りなどお寄せください。お待ちしています。